Fecha: 18/02/2024 Audiencia: 69.825 Sección: 2.644 € Tirada: 26.763 5.942 € Vpe pág: Difusión: 19.950

Ocupación:

44,49%

Vpe:

Vpe portada:

10.631 €

ECONOMIA Frecuencia: OTRAS



Pág: 14

PROYECTO Veinte jóvenes de Alzira podrán retomar su formación con esta iniciativa

Prácticas en el extranjero gracias al proyecto Find

ALZIRA

Extras. El Ayuntamiento de Alzira, a través de IDEA y su oficina de provectos europeos. Alzira On Europe. ha abierto el plazo de presentación de solicitudes para participar en el proyecto Find (Fostering Integral NEETs Development), dirigido a jóvenes de entre 18 a 29 años que en estos momentos no trabajan ni estudian v que necesitan un impulso en su camino hacia el empleo.

Este proyecto, financiado al 80% por la Iniciativa Alma del Fondo Social Europeo para la Innovación Social (Aim-Learn-Master-Achieve ESF+), formará a las personas seleccionadas en habilidades y competencias para el empleo y las acercará al mercado de trabajo europeo a través de una estancia de tres meses para realizar prácticas en Italia o Alemania.

Durante nueve meses las personas participantes realizarán actividades destinadas a meiorar sus competencias comunicactivas y nivel de idiomas; profundizarán en el conocimiento de las oportunidades formativas y laborales que ofrece la Unión Europea (UE), mejorarán su capacidad para buscar empleo y tendrán la oportunidad de poner en práctica los conocimientos adquiridos a través de una experiencia de trabajo en un entorno real.

El proyecto Find cuenta con la colaboración de Labora, la Universitat de València (UV) y la Asociación Empresarial de Alzira. Como socios transnacionales participan IAL Marché y OpenCom de Italia y Abroad Consulting de Alemania, que serán las organizaciones encargadas de la estancia en el extranjero. Estas entidades se encargarán de buscar las mejores empresas para incorporar a las personas participantes,



gestionarán el aloiamiento y les acompañaran durante todo el proceso. Además, ofrecerán actividades culturales y formación lingüística, todo con el fin de poder facilitar la integración de las personas participantes y hacer de la expe-

riencia un éxito.

El 14 de febrero a las 12 horas se realizó una jornada informativa en la que se explicaron todos los detalles del proyecto y se resolvieron las dudas de las personas interesadas. Para participar en el proceso de selección de participantes, únicamente deberá rellenarse una solicitud de participación y entregarse en Idea -calle Ronda d'Algemesí, 4, Alzira-. El plazo de presentación de solicitudes estará abierto hasta el 29 de febrero y cualquier duda puede dirigirse al correo europa@alzira.es.

El Ayuntamiento de Alzira ha sido una de las seis únicas entidades españolas que han resultado beneficiarias de esta subvención, junto a la Agencia para el Empleo de Madrid, el Avuntamiento de Giión, el Ayuntamiento de Torrelavega en Cantabria, la ONG Arrabal de Málaga v la Fundación Don Bosco-Salesianos de Andalucía.

La iniciativa Alma es la primera convocatoria de ayudas para la lucha contra el desempleo juvenil en el marco del Fondo Social Europeo+ para el periodo 2021-2027, centrándose específicamente en las personas con mayores dificultades para acceder al mercado de trabaio.